

Anggota TNI dan PNS Naik Pangkat, Ini Pesan Dandim 0714/Salatiga

Wahyudha Widharta - SALATIGA.OPINIPUBLIK.ID

Apr 1, 2022 - 19:43



Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar. SE., M, Si memberikan sambutan saat memimpin upacara kenaikan pangkat dan golongan bagi 16 Prajurit dan 4 PNS jajaran Kodim 0714/Salatiga

SALATIGA- 16 prajurit dan 4 PNS kodim 0714/Salatiga, dinyatakan resmi naik pangkat satu tingkat dari pangkat sebelumnya. Puluhan prajurit yang naik pangkat tersebut, terdiri dari personel Bintara dan Tamtama beserta PNS.



Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar.SE,M.,Si yang memimpin Upacara kenaikan pangkat erta golongan bagi PNS di Halaman Kodim 0714 Jalan Diponegoro No 35 Salatiga secara pribadi mengucapkan selamat atas kenaikan pangkat bagi Prajurit serta PNS tersebut.Jumat(01/04)



“Atas nama Komando dan selaku pribadi, saya mengucapkan selamat kepada prajurit yang naik pangkat satu tingkat lebih tinggi,” ujar Dandim.

Selanjutnya, kata Dandim, kenaikan pangkat dalam kehidupan militer, diberikan kepada prajurit yang mampu menunjukkan prestasi, loyalitas dan dedikasi yang baik.

"Kenaikan pangkat bagi setiap anggota prajurit, adalah suatu anugrah dari Tuhan Yang Maha Esa dan merupakan suatu penghargaan terhadap karya dan pengabdianya. Kenaikan pangkat yang diberikan oleh pimpinan TNI-AD kepada Prajurit didasarkan pada prestasi kerja" tegasnya.

Dandim juga berpesan jangan cepat berpuas diri dengan apa yang telah

diperoleh tersebut. Akan tetapi syukurilah dan jadikanlah semua itu sebagai pendorong semangat dalam menghadapi tugas-tugas mendatang dengan lebih meningkatkan disiplin dan profesionalisme selaku prajurit.

Kenaikan pangkat bagi prajurit memiliki konsekwensi terhadap tugas dan tanggung jawab yang semakin berat serta tuntutan untuk senantiasa meningkatkan kinerja, mempertajam visimisi dan wawasan untuk meningkatkan integritas sebagai seorang prajurit.

"Perlu disadari bahwa semakin tinggi pangkat seseorang, maka semakin besar pula tanggung jawabnya, dengan demikian kenaikan,pangkat ini dapat dijadikan sebagai wahana introspeksi, agar memperoleh kesadaran yang mendalam untuk mengedepankan kepentingan dinas di atas kepentingan pribadi"pungkas Dandim.

Upacara kenaikan pangkat ini juga di hadiri oleh Danramil dan Perwira Staf jajaran Kodim 0714/Salatiga,perwakilan anggota Koramil jajaran Kodim 0714/Salatiga serta Ibu ibu anggota Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXXV Kodim 0714/Salatiga.

Editor :Yudha/Pendim0714